



El pasado sábado día 28, fiesta de la Liberación de nuestra ciudad, fué inaugurado el III Concurso-Exposición de Fotografías, organizado por la Sección Fotográfica de la Agrupación Excursionista, la cual se ha apuntado un éxito, por el gran número de concursantes, los cuales han expuesto verdaderas obras artísticas en el arte fotográfico.

Los premios fueron concedidos en la siguiente manera: Copa Excmo. Ayuntamiento de Granollers, foto "Silencio", de don Juan Canal. — Copa Segunda Zona Agrícola Vallés, foto "Siembra", de don Juan Padrís. — Copa Caja de Pensiones para la Vejez y de Ahorros, foto "Embelésados", de don J. Mas Marqués. — Copa Agrupación Excursionista de Granollers, foto "S'atansa la tempesta", de don Pedro Palau. — Copa Fotografía Bosch, foto "Núvols", de don Luis Serra Manent. — Copa Foto-Estudio Comas, foto "Playa del Llaner", de don José Rodoreda. — Copa Trofeo Botey, foto "Otoñal", de don Luis Baquero. — Copa Seguros L'Abelle, foto "Solitaria", de don José Ruaix. — Copa Imprenta Garrell, foto "Acampada", de don José Bertrán. — Copa Luis Sitjes, foto "Lirismo crepuscular", de don I. Tintó de Pellicer. — Trofeo Francisco Gurguí, foto "Invernada", de don José Franco. — Medalla Fernando Carrera, foto "Mirant el porc", de don Antonio Roca. — Medalla Socio Agrupación Excursionista, foto "Paisaje", de don Juan Espina. — Copa Librería Carbó, sobre tema urbano de Granollers, a la foto "Plaza de Perpiñá", de don Juan Guardia.

El Jurado estuvo compuesto por los señores don Enrique Aznar y don Salvador Forcada, por la Agrupación Fotográfica de Cataluña; don Antonio Jonch Cuspinera y don Juan Carbó Cañameras, por la Agrupación Excursionista de Granollers, y don Pedro Mogas Fusellas, por el Museo de Granollers.

* * *

Numeroso ha sido el público que ha visitado la Exposición, instalada en el Museo de Granollers, esperamos que hasta el 12 de febrero, que será clausurada, continuará en el mismo ritmo de estos días.

Nuestra enhorabuena a la Agrupación Excursionista por este éxito.

El jueves pasado asistimos a la sesión de entrenamiento del C. D. Granollers, porque nos habían informado que habría sesión extraordinaria... Total que el entrenamiento memorable, pareció un juego de niños, tan solo estaban Ricart, Martí, Roselló y Llácer, de los grandes, más los jabatos que forman el conjunto de Vilasar de Mar. Al encontrar a faltar tantas "vedettes" del equipo averiguamos que:

Casadevall, no le dan permiso donde trabaja. Daví, aún le duraba el mareo del viaje a la Isla Dorada. ¡Y Munné...! y ¡Picas! Salat, idem de idem. Aunque a éste no le mareo el barco y las 25.000 leandras que un club mallorquín, le ofreció a cambio de sus servicios. ¡Ah! A consecuencia de este pequeño ofrecimiento, se mareó el masajista Tóful, que ya pensaba en la gran despedida del galante interior derecha, pero, siempre hay un pero en los negocios, salió el padre del C. D. Granollers, envió un cable a la Isla pidiendo unas 15.000 leandras más, en resumen, que todo ha terminado con una preciosa insignia que la luce por la carretera, enseñándola a todos y a todas las deportistas.

DE LA BOMBA FUTBOLÍSTICA

Si no se presentó al entrenamiento, la figura futbolística internacional que ha ingresado en el C. D. Granollers, no fué ni por culpa de la Renfe, ni nuestra, si bien el pasado domingo se presentó y se paseó con algunos directivos por la carretera, naturalmente, como ya lo sabe todo el mundo, y también podemos decir el nombre, porque es muy fácil que los trámites finales no sufrirán ningún percance, se llama: Pepe Nogués. Y para ser más indiscretos sabemos que estará sentado en el "banquillo de los acusados" el día 12 de febrero del año 1950.

—Nos han llegado buenos informes de que los boxeadores locales, están preparando una gran matinal, para que sus simpatizantes recuerden que existe el deporte del Boxeo.

—Siempre habrá gente distraída. El pasado domingo uno de los héroes del Campeonato Comarca del Vallés, se apasionó tanto en el partido que perdió la gabardina... No sintió el frío hasta llegar a su casa, menos mal que hay buena gente y la gabardina llegó por giro telegráfico... — *Detective.*



Acrobacia del delantero centro de La Roca, muy vigilado por Vivet, Illa y Asmarats.

Fot. P. Valls



Uno de los muchos peligros ante la puerta de La Roca, que no se convirtió en tanto, por la magnífica defensa del equipo local.

Fot. P. Valls